

06/12/2019

SIGNATURE DE LA CONVENTION PARTENARIALE POUR LE PROJET DEFI

Aujourd'hui, l'ASSAD-HAD, Pôle Emploi et la Région Centre-Val de Loire ont signé le projet DEFI (Développement de l'emploi par des formations inclusives), qui répond au dispositif « **Une formation – un emploi** ». Ce projet, porté par la Région Centre-Val de Loire, accompagne les demandeurs d'emploi dans leurs reconversions professionnelles.

A l'issue des informations collectives et des entretiens qui ont été menés, des candidats ont été sélectionnés pour suivre une formation d'Assistant(e) de Vie aux Familles.

Dans ce contexte, l'ASSAD-HAD a collaboré avec la Région et l'organisme de formation, FormaSanté, à co-construire un programme de formation adapté aux besoins du secteur.

La formation a démarré le 2 décembre, et les candidats seront accueillis en stage à l'ASSAD-HAD en janvier 2020. A l'issue de la formation, les stagiaires disposeront d'un titre professionnel « Assistant(e) de Vie aux Familles ».

Outre l'intérêt de pouvoir bénéficier d'une formation adaptée, l'une des forces de ce dispositif réside dans l'opportunité d'obtenir un emploi d'aide à domicile au sein de l'ASSAD-HAD à l'issue de la formation.



Pole Emploi, Isabelle GAUDRON (Conseil Général),
Pascal OREAL (ASSAD-HAD)



Entourés des stagiaires

A propos de l'ASSAD-HAD :

Depuis près de 40 ans, l'ASSAD HAD défend les valeurs de l'aide à domicile pour agir contre la perte d'autonomie. En développant ses services « **santé à domicile** » et « **service à la personne** », l'ASSAD HAD répond aux besoins de la population mais aussi à un enjeu majeur de société.

Active sur la majeure partie du département d'Indre-et-Loire, l'ASSAD-HAD propose un guichet unique pour accueillir le public, l'écouter et l'orienter selon ses besoins spécifiques.